

BERITA TERBARU

Patroli KRYD Cikalongkulon Antisipasi Kerawanan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.BERITATERBARU.CO.ID

Jun 19, 2024 - 08:26



polres Cianjur Polda Jabar - BRIPKA ANGGA RODIANA dan BRIPKA MARJUKI, dari Polsek Cikalongkulon, Polres Cianjur, melaksanakan Patroli KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan) untuk mengantisipasi kerawanan Kamtibmas di wilayah hukumnya pada hari Rabu (19/06/2024). Patroli ini bertujuan untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), serta mencegah terjadinya gangguan Kamtibmas di wilayah Cikalongkulon.

Petugas patroli menyisir berbagai lokasi strategis di wilayah Cikalongkulon, termasuk:

- **Jalur Nasional/Protokol Kecamatan Cikalongkulon:** Desa Sukagalih, Desa Neglasari, Desa Cinangsi, Desa Lembahsari, Desa Warudoyong, Desa Mekargalih.
- **Tempat berkumpulnya masyarakat dan pangkalan ojek.**
- **Tempat perbelanjaan mini market (Alfamart/Indomaret), objek vital Bank, dan pasar.**

Dalam kegiatan patroli ini, petugas juga melakukan dialog dengan warga, menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas, dan memberikan imbauan untuk selalu waspada terhadap potensi aksi kejahatan. Petugas juga memberikan edukasi tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan S.H.S.,I.K.,M, Si., melalui Kapolsek Cikalongkulon, AKP ARIP TITIM FIRMANTO,S.H., menyampaikan apresiasi atas pelaksanaan Patroli KRYD ini. Beliau menekankan bahwa kegiatan ini merupakan salah satu upaya Polri dalam menjaga Kamtibmas di wilayah Cikalongkulon.

"Patroli KRYD ini menjadi bukti komitmen kami dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Kami ingin masyarakat merasa aman dan tenang saat beraktivitas," ujar AKP ARIP TITIM FIRMANTO.

Lebih lanjut, Kapolsek Cikalongkulon menghimbau kepada seluruh elemen masyarakat untuk selalu waspada dan proaktif dalam menjaga keamanan lingkungannya. "Masyarakat dapat melaporkan kepada pihak berwajib jika melihat atau mengetahui adanya potensi gangguan Kamtibmas," tegas beliau.